

2007-11-19

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Banque nationale de Belgique et TARGET2

L'Eurosystème annonce le lancement le 19 novembre 2007 de la plate-forme technique unique TARGET2 à l'occasion de la connexion du premier groupe de migration composé des banques centrales nationales et de l'ensemble des utilisateurs TARGET respectifs en Allemagne, en Autriche, à Chypre, en Lettonie, en Lituanie, au Luxembourg, à Malte et en Slovénie.

La Belgique fait partie du deuxième groupe de migration. Le 18 février 2008, ELLIPS, le système belge de règlement brut en temps réel (RBTR), cessera ses activités et la communauté bancaire belge migrera vers TARGET2.

TARGET2 est une solution de marché intégrée fournie par l'Eurosystème pour le règlement en temps réel de paiements de montant généralement élevé en euros en monnaie de banque centrale. TARGET2 est piloté par l'Eurosystème sous la responsabilité du Conseil des gouverneurs de la BCE. Trois banques centrales de l'Eurosystème (la Banca d'Italia, la Banque de France et la Deutsche Bundesbank) fournissent conjointement l'infrastructure technique commune, la plate-forme partagée unique (SSP) de TARGET2, et l'opèrent au nom de l'Eurosystème.